

## KATA PENGANTAR

Puji Syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, karena atas berkatNya skripsi ini dapat diselesaikan.

Peneliti menyadari bahwa dalam pembuatan skripsi ini masih jauh dari harapan dan mungkin tidak akan selesai tanpa bantuan dan arahan dari banyak pihak. Untuk itu, peneliti menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Bapak Drs. Sutrisno, M.Pd selaku Dosen Pembimbing I dan Ibu Uswatun Hasanah, M.Pd selaku Dosen Pembimbing II. Keduanya telah meluangkan waktu untuk membimbing peneliti dalam menyusun skripsi ini. Kepada Dr. Herlina, M.Pd selaku Pembimbing Akademik dan seluruh dosen Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah membimbing dan memberikan berbagai ilmunya bagi peneliti selama mengikuti pendidikan.

Kedua, kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, kepada Bapak Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah memberi izin kepada peneliti untuk melaksanakan uji coba instrumen serta melaksanakan penelitian.

Ketiga, kepada Ibu Sutiyem, S.Pd selaku Kepala SDN Kebon Baru 07, Bapak Edi Kurniawan, S.Pd selaku guru kelas V A, Ibu Nuzulul Kurniawati, S.PdI, dan rekan guru beserta staff yang telah memberikan izin untuk melaksanakan dan membantu peneliti selama masa penelitian.

Keempat, kepada Ibu Sugiyati, S.Pd selaku Kepala SDN Kebon Baru 09, Bapak Yaya, S.Pd selaku guru kelas V A, dan rekan guru beserta staff yang telah memberikan izin untuk melakukan validasi instrumen di kelas V.

Terkhusus kepada kedua orang tua, kakak, adik, dan sahabat peneliti yang dengan penuh kesabaran telah mendoakan dan mendukung peneliti untuk dapat menyelesaikan studi.

Akhir kata semoga skripsi ini bermanfaat bagi banyak pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Peneliti menyadari masih banyak kekurangan dari penulisan ini, maka peneliti sangat mengharapkan saran dan masukan dari berbagai pihak untuk perbaikan di masa mendatang.

Atas semua dukungan, bantuan, dan perhatiannya peneliti mengucapkan banyak terima kasih.

Jakarta, Juli 2019

Peneliti,

Lista Yoseva Manalu